

Spende für humanitäre Hilfe in der Ukraine

KANUMA, 18. März 2022

Nakanishi Inc. ("NSK"; TSE: 7716; Präsident und Group CEO: Eiichi Nakanishi) ist zutiefst besorgt über die anhaltende humanitäre Krise in der Ukraine und den angrenzenden Regionen und hofft aufrichtig, dass die Betroffenen so schnell wie möglich zu einem sicheren und friedlichen Leben zurückkehren können.

Aufgrund der aktuellen Umstände hat NSK beschlossen, den Gegenwert von 100.000 US-Dollar über die Japanische Rotes Kreuz Gesellschaft zu spenden, um die Ukraine und diejenigen zu unterstützen, die gezwungen waren, in die Nachbarländer zu fliehen.

NSK drückt all jenen, die in der Ukraine und den umliegenden Gebieten mit Schwierigkeiten zu kämpfen haben, sein tiefstes Mitgefühl aus und hofft aufrichtig, dass die Lage dort unter Kontrolle gebracht werden kann.

source:
Nakanishi Inc. www.nakanishi-inc.jp/release